
平成 27年度第２回 佐久市立図書館協議会 会議録 

 

日 時：平成 28年 2月 18日(木) 

  午後 3時 30分～午後 5時 

場 所：佐久市立中央図書館視聴覚室 

１ 開会  

２ 会長あいさつ 

３ 教育長あいさつ 

４ 会議事項（事務局説明、質疑、意見等要約） 

 

（１）平成 27年度 佐久市立図書館事業経過報告書について（事務局より説明） 

委 員：児童館の貸出が多いのはなぜか？ 

事務局：毎回 50冊ずつ配本している。 

委 員：サマータイム図書館は中央図書館で実施しているが、全館ではできないのか。 

事務局：平成 23年度、24年度は 8月最初の土日のみ実施した。平成 25年度からは土曜

より翌週の日曜までと拡大実施している。職員体制の関係もあり、現在のとこ

ろ全館での実施は難しいが、28年度についても大勢の皆さんにご利用いただけ

るよう更なる方法を検討している。 

（２）平成 28年度 佐久市立図書館事業方針（案）、事業計画（案）について 

  ア 平成 28年度 佐久市立図書館事業方針（案）について（事務局より説明） 

委 員： 返却窓口の多様化、増設はできないか。 ショッピングセンターの中に回収

BOXをつけるなど。本を借りるのもよいが、返却が負担で足が遠のくケースも

あると思う。返しやすい方法はないか。 

事務局： 図書館として検討したが、返却先での管理の問題や回収の手段・人員の問題

などがあり現時点では難しいと考える。今後も折あるごとに検討していきたい。 

イ 事業計画（案）について（事務局より説明） 

委 員： ブックスタートについては、対象者への通知に工夫を凝らすとか、他機関と

の連携を図るなどして、受領率 100％を目指して、努力していただきたい。 

（３）その他 

ア 図書館アンケートの報告について（事務局より説明） 

   イ 読書通帳について（事務局より説明） 

ウ インターネット予約について（事務局より説明） 

 

その他 

委 員： 収書について、この分野であったら佐久市のこの図書館といったような、専

門的な収集をしてはどうか。 

事務局： 現在、例えば中央図書館には航空図書があり、臼田図書館は星に関係する本

を多く置くなど、それぞれの図書館で特長を持たせており、今後も引続き行っ

ていきたい。 

５ 閉会 


